



La CHD invierte más de 94.000 euros en actuaciones de mantenimiento en el Canal de Villagonzalo en Salamanca

- El Organismo ha realizado tareas de limpieza, de impermeabilización y reparación de estructuras

7 de abril de 2022.- La Confederación Hidrográfica del Duero (CHD), organismo autónomo adscrito al Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico (MITECO), ha realizado diferentes actuaciones de mantenimiento en el Canal de Villagonzalo, en Salamanca. El Organismo ha llevado a cabo tareas de limpieza, de impermeabilización y reparación de estructuras con una inversión de 94.135 euros.

Los trabajos se han desarrollado en dos zonas del Canal, una a su paso por el municipio de Santa Marta de Tormes y la segunda, en la localidad de Villagonzalo de Tormes. El paso del tiempo había puesto en riesgo las características estructurales de la obra hidráulica en general.

La primera de estas actuaciones se ha realizado en un tramo de 250 metros, a su paso por el municipio de Santa Marta de Tormes, reduciendo la probabilidad de rotura del canal y filtraciones que pudieran afectar a terceros y garantizando la correcta explotación de la infraestructura hidráulica, así como el suministro de agua para riego.

Las obras han consistido en el desbroce de las márgenes del canal y de la limpieza de su interior; tratamiento de grietas y fisuras; reparación de cajero del canal con la demolición de paños de hormigón deteriorados y ejecución de nuevos paños de hormigón armado; así como el sellado de las juntas en todo el tramo de 250 m en los que se ha actuado.

Por su parte, los trabajos llevados a cabo en el Canal a su paso por el municipio de Villagonzalo de Tormes se han realizado al inicio de la estructura, en los dos acueductos de 19 y 30 metros respectivamente, reduciendo la probabilidad de rotura de estas singulares obras.



Estas dos actuaciones han consistido principalmente en: desbroce y despeje del terreno en el entorno de los acueductos para una mejor revisión técnica de los mismos; tratamiento de grietas y fisuras; reparación de zonas deterioradas de hormigón; impermeabilización del cajero de la sección del canal que transcurre en acueducto y, finalmente, el sellado de las juntas.

Ambas actuaciones se han ejecutado una vez finalizada la campaña de riego de 2021 y antes del inicio de la de 2022. La CHD entiende que los canales, en caso de sufrir una rotura durante la campaña de riego, pueden comprometer el suministro de agua durante un periodo largo de tiempo, con el riesgo que ello supone para las cosechas. Por ello, las actuaciones de conservación y mantenimiento sobre las mismas son de vital importancia y necesidad.



MINISTERIO
PARA LA TRANSICIÓN ECOLÓGICA
Y EL RETO DEMOGRÁFICO



www.chduero.es



@chd_duero



Confederación
Hidrográfica del Duero